

Presidente de la República en Liberia

AUTORIDADES VISITAN PROYECTO LA FLOR CON INVERSIÓN DE €2 MIL MILLONES

❖ *Se beneficiarán 108 familias. Se ha avanzado rápido gracias al esfuerzo interinstitucional del sector público y privado*

Liberia, Guanacaste. 22 de julio 2015. 108 familias de Liberia, Guanacaste serán las beneficiadas por el proyecto habitacional La Flor, el cual tiene una inversión de €2.032 millones, provenientes del Fondo de Subsidios para la Vivienda, del Banco Hipotecario de la Vivienda.

El Presidente de la República, Luis Guillermo Solís Rivera junto con familias beneficiadas y la Viceministra de Vivienda y Asentamientos Humanos Ana Cristina Trejos Murillo, entre otras autoridades nacionales y locales, hicieron un recorrido por el lugar.



“Visitar estos proyectos es una demostración de que debemos seguir trabajando muy duro por dar respuestas a las necesidades de nuestras familias. Vivienda que nos permita combatir pobreza y generar condiciones de calidad de vida son fundamentales en la articulación con el sector público y privado, trabajando de manera conjunta y eficiente”, comentó el Presidente Solís.

El proyecto gestionado por el Grupo Mutual, generará un impacto positivo en la calidad de vida de aproximadamente 510 personas de la comunidad de Liberia. El terreno donde se desarrolló el proyecto tiene un área de 29.912 metros² y se encuentra a un kilómetro del centro Liberia; cuenta con calles públicas asfaltadas y acceso a los servicios públicos como escuelas, colegios, universidades, clínicas, EBAIS, comercio y transporte público. Así mismo, el proyecto cuenta con un área común para juegos infantiles, área de parque y zona verde.

“Este proyecto refleja que, con compromiso y trabajo constante, es posible articular iniciativas entre instituciones, empresa y comunidad, de una forma mucho más eficaz. Las familias, acompañadas por el MIVAH, BANHVI y el Grupo Mutual, pudieron ser partícipes a lo largo de todo el proceso con la empresa desarrolladora”, afirmó la Viceministra Trejos.

Múltiples instituciones han participado activamente en el desarrollo del proyecto La Flor, así como la empresa Desarrolladora Las Arandas; todo esto en coordinación con una contraparte local activa y propositiva, tanto a nivel comunitario como de gobierno local.

“Las familias del proyecto La Flor aportarán los gastos de formalización acorde a su situación socioeconómica, es decir, lo harán proporcionalmente a los ingresos familiares, el aporte del SFNV se basa en poner a las familias como criterio central, su condición socioeconómica y por ende, su capacidad de pago” agregó la Viceministra.

Durante la Administración Solís Rivera, del 8 de mayo del 2014 al 15 de julio 2015, se han otorgado 1.203 bonos de vivienda en diversos cantones de la provincia de Guanacaste, lo cual significa una inversión de más de ₡9.454 millones de colones por parte del Sistema Financiero Nacional para la Vivienda.